
令和５年度 南三陸町立入谷小学校 第１回学校運営協議会 議事録 

 

令和５年５月１０日（水） 

午後６時～午後７時 

会場：志津川中学校    

 

《欠席：山内敏裕様，佐藤貞美様，齋藤左恵子様，山内巧様，渡邊陽介様》 

 

１ 開会 

 

２ 令和５年度 入谷小学校運営協議会委員任命 

○ 任期は令和５年４月１日～令和７年３月３１日までの２年間である。 

 

３ 開会の挨拶 

 ○ 南三陸町教育委員会事務局：副参事（指導主事）後藤祥様 

  ・ 令和５年度も委員の皆様の御協力をお願いしたい。 

 ○ 学校長：石田隆幸 

  ・ 今年度は，各種の学校行事等に対して積極的に委員の皆様にお越しいただき，御

指導等をいただきたい。 

 

４ 参加者の確認（自己紹介） 

 

５ 役員の選出 

 ○ 会長は阿部國博様，副会長は山内年男様に決定した。 

 

６ 協議 

 ⑴ 令和５年度学校経営方針の説明・確認の説明（校長 石田隆幸） 

  ○ 資料１ページから９ページの内容を説明した。 

  ○ 令和４年度の第３回学校運営協議会において，「令和５年度 学校経営の推進プラ

ン【達成計画と具体的方策】内の目標平均値が高いのでは」という御意見をいただ

き，数値を見直した（８ページ参照）。 

 ⑵ 令和５年度学校運営協議会の活動方針の説明（主幹教諭 松岡清貴） 

  ○ 資料１０ページから１７ページの内容を説明した。 

 ⑶ 情報交換 

  ○ 佐藤勉様 

・ １１ページにある「４ 学校運営協議会委員名簿」の佐藤勉様と佐々木しげ美様の

部会担当が，１６ページ・１７ページに示された「４ コミュニティ・スクール組織」

の所属と異なる。 

   → １６ページ・１７ページの表記が正しい。訂正した内容について各委員に周知

を図る。 



 ○ 阿部國博様 

・ 学校に訪問する機会を増やすという点からも，学校運営協議会の会議は，これまで

のように入谷小学校で行うことはできないか。また，仕事をしてから来ることを考慮

して，開始時間についてもこれまでと同様に午後６時３０分に変更できないか。 

 → 後藤祥様が意見を持ち帰り，南三陸町教育委員会事務局で話題にするとのこと。 

・ ９月に童子山に登るという説明であったが，登山の前に下草刈りを行わなければ

ならない。７区の担当ではあるが，ＰＴＡにも活動の協力を依頼することが必要であ

る。また，９月も６年生だけの登山となるのか。 

→ 下草刈りについては，実施時期を検討した上で，関係各位に連絡をする。対象学

年については，現時点では６年生を考えている。 

  ・ 新型コロナウイルス感染症の扱いが５類になったことから，３年ぶりに地区の行

事が復活する。ただ，児童数の減少に伴い，地区の枠を外して広く参加対象者を増

やす等の手立てが必要になってくる。その点については，学校を通して案内できな

いものか。 

 ○ 榊美江様 

  ・ （阿部國博様の発言を受けて）八幡神社としても，例大祭等の行事の在り方を例

年のように戻していく計画である。参加児童を増やせるように，多くの児童に声掛

けしていきたいので，学校にも協力をお願いしたい。 

 ○ 山内利也様 

  ・ 童子山登山に同行したが，とても良かった。参加学年については，今年度は６年

生にして，次年度以降に検討してはどうか。 

 ○ 山内年男様 

  ・ 初めて参加するので，気付いたことはその都度伝えるようにする。 

 ○ 阿部雅美様 

  ・ 今年度も協力していきたい。 

 ○ 学校側から 

  ・ 創立１５０周年記念式事業について，学校運営協議会の皆様にも御承知おきいた

だくとともに，記念行事として行う写真の展示について，提供をお願いしたい。 

   → 入谷公民館の佐藤様より，公民館の利用期間と使用する部屋について確認があ

った。検討し，後ほど回答する。 

  ・ 行事の連絡方法については，学校の連絡メールに登録いただき，そちらからお知

らせを行いたいと考える。 

   → 参加者からは異論はなかったが，佐藤勉様は文書で知らせてほしいという意見

も出された。個別に対応していく。 

 

７ 閉会の挨拶（阿部國博様） 

 

８ 閉会 


